



MENSA EBZ BUSINESS SCHOOL, BOCHUM

Bauherr Client

EBZ-Service GmbH, Bochum

Planung Planning

Oliver Faber Innenarchitektur (Bochum)

in Zusammenarbeit mit Ralph Koppe, Architekt (Dülmen) und LICHTART Dortmund (Dortmund)

Realisierungsdatum Year of realisation

2013

Produkte Products

Modul Q und Modul R

Einsatzbereiche Fields of use

Gastronomie, Tagen, Präsentieren, Versammeln, Erschließen

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Die maßgebliche Veränderung bei der Neugestaltung der Mensa der EBZ Business School war die Aufwertung der Lichtverhältnisse: Dank ihrer optimalen Anpassungsfähigkeit können hier nun problemlos Bankette, Präsentationen oder Feiern stattfinden. Innenarchitekt Oliver Faber betont begeistert: „Mit den LED-Familien Nimbus Modul Q und Nimbus Modul R haben wir Leuchten gefunden, die den Entwurf perfekt unterstützen und durch eine moderne Lichtsteuerungstechnik die unterschiedlichsten Atmosphären ermöglichen. Die Energieeffizienz war zusätzlich ein starkes Argument für den Bauherrn.“

The major change in the redesign of the canteen at the EBZ Business School was the upgrading of the lighting: thanks to the high level of adaptability, staging banquets, presentations or celebrations in the canteen presents no problem at all. Interior architect Oliver Faber was full of enthusiasm: „In the LED families Nimbus Modul Q and Nimbus Modul R, we have found luminaires that perfectly support our design and that enable a wide variety of atmospheres right through to lounge-type lighting thanks to their modern light control technology. Their energy-efficiency was a further strong argument that helped to sway our client.“



nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com